NATIONS UNIES

UM LIBRAD JII 1880



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



CONSEIL DE SÉCURITÉ

Distr. GENERALE

A/34/2TT 5/13346 23 mai 1979 FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-quatrième session
Point 25 de la liste préliminaire LA SITUATION AU MOYEN-ORIENT

CONSEIL DE SECURITE Trente-quatrième année

Lettre datée du 23 mai 1979, adressée au Secrétaire général par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur d'attirer d'urgence votre attention sur un forfait terroriste perpétré ce matin dans la ville de Petah Tikvah par l'organisation terroriste connue sous le nom d'OLP.

A 10 heures, heure locale, un engin explosif, placé sur le toit d'un abri d'autobus, a explosé et fait 17 victimes : trois mortes (une mère et son bébé ainsi qu'une autre femme) et l⁴ blessés dont deux gravement.

Il convient également d'indiquer que, quelques heures auparavant, des bombes terroristes avaient explosé à Hebron sans causer de dommages ni faire de victimes, et le désamorçage d'une autre bombe à Jérusalem avait providentiellement évité une autre atrocité.

D'après Radio Monte-Carlo, ainsi que l'agence de presse Reuters à Damas, l'organisation terroriste OLP s'est déjà vantée d'être responsable de tous ces incidents.

Comme je l'indiquais dans ma lettre du 22 avril 1979 (A/34/207-S/13264), depuis le début de cette année, 19 enfants, dont deux sont morts, ont été victimes des attaques de l'OLP. Depuis cette date, cinq enfants ont été blessés le 29 avril 1979 par l'explosion d'un engin placé derrière la gare frontière de Kfar Saba (voir S/13312 et Corr.1, ma lettre du 9 mai 1979); et deux jeunes gens ont été tués à Tibériade le 14 mai 1979 lorsqu'une charge d'explosifs cachée dans une boîte à ordures dans l'une des rues principales de la ville a explosé (voir S/13320, ma lettre du même jour). Et voici qu'aujourd'hui, comme je l'ai mentionné ci-dessus, un bébé a été tué par le terrorisme aveugle de l'OLP.

A/34/277 S/13346 Français Page 2

L'Organisation des Nations Unies a proclamé l'année 1979 Année internationale de l'enfant. L'OLP terroriste a choisi de célébrer cette année à sa façon meurtrière : en tuant et en blessant des enfants innocents. C'est là l'oeuvre de criminels internationaux de la pire espèce, résolus au massacre de civils, alors qu'ils affichent la bannière d'un mouvement de libération national.

Leur dernière atrocité, commise ce matin à Petah Tikvah, est un rappel violent et infâme de la vocation continue de l'OLP: le terrorisme aveuele frappant des civils sans défense, en Israël et ailleurs.

Il est grand temps que les Membres de l'Organisation des Mations Unies reconnaissent les implications et les conséquences de tout : coopération avec l'organisation terroriste OLP que ce soit dans le cadre de l'OMU ou à l'extérieur.

En attendant, vu la véritable nature de l'organisation criminelle OLP et ses buts violents, le Gouvernement israélien est tenu, comme je l'ai indiqué dans mes lettres précédentes, de prendre toutes les mesures nécessaires pour protéger la vie et la sécurité de ses citoyens.

Je vous prie de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre du point 25 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unics,

(Signé) Yehuda Z. BLUM